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С сессии городского Совета

Усилить ТЕМПЫ РАБОТ
ПО ПОДГОТОВКЕ К ЗИМЕ

С о с т о я л а с ь  седьмая сессия
городского Совета депута

тов трудящихся, где обсуждал
ся доклад заведующего город
ским коммунальным хозяйством, 
депутата тов. Дрягина «0 подго
товке жилого фонда, коммуналь- 

: лых предприятий и объектов 
благоустройства к зиме» С содо
кладом .выступил депутат тов. 
Бубенцов.

Как в докладе, так и в содок
ладе отмечалось, что в текущем 
году предприятиями города и гор- 
комхозом выполнена значитель
ная работа по ремонту жилого 
фонда, коммунальных предприя
тий . и объектов благоустрой
ства. і

Однако в выполнении работ 
по ремонту жилого фонда имеют
ся серьезные недостатки. Общий 
план но городу на 20 сентября 
выполнен всего лишь на 69,1 
процента. Серьезное отставание 
от плана имеют жилищно-ком
мунальные отделы Новотрубного, 
Динасового, Старотрубного заво
дов и рудоуправления. Отдель
ные жилые дома ремонтируются 
некачественно. Крайне медлен
но ремонтируются коммунально-' 
бытовые предприятия.

Выступающие в прениях де
путаты подвергли резкой крити
ке хозяйственных руководителей, 
т. Дрягина за отставание с ремон
том жилого фонда, коммуналь
ных предприятий и культурно- 
бытовых объектов. Депутат тов. 
Зеленская отметила, что пред
приятия города совершенно' не 
реагируют на запросы работников 
здравоохранения, а поэтому не

которые медицинские учреждения 
до сих пор не готовы к зиме.

Депутат тов. Яковлев, высту
пая в прениях, обратил внима
ние руководителей Старотрубйо- 
го завода, управления строитель
ством Уралтяжтрубстроя на необ
ходимость быстрейшего заверше
ния ремонта клубных помеще
ний. Депутаты тт. Машенко, Ме- 
лехина на сессии говорили о 
низком качестве ремонтных ра
бот жилого фонда, проводимых 
жилищно-коммунальными отде
лами Новотрубного и Динасового 
заводов.

О безразличном отношении к 
нуждам и запросам трудящихся 
со стороны работников городско
го коммунального хзяйства гово
рили депутаты тт. Мельников. 
Девяткина.

Тов. Мельников также отме
тил, что если жилой коммуналь
ный фонд кое-как, но ремонти
руется, то городские организации 
не заботятся о тех трудящихся, 
которые проживают в индивиду
альных домах. Ни в одном мага
зине города нельзя купить что- 
нибудь из строительных материа
лов, а поэтому, некоторые инди
видуальные дома нмеют непри
глядный вид.

Сессия приняла решение по 
обсуждаемому вопросу.

Совсем немного времени оста
лось до начала зимы. Руководи
тели предприятий, коллективы 
жилищно-коммунальных отделов 
обязаны выполнить план по ре
монту жилого фонда, по подго
товке его к зпме.

В Ч Е С Т Ь  
Д Х  С Ъ Е З Д А  К П С С

СВЕРХПЛАНОВЫЕ ТРУБЫ

Хорошо поработали за истек 
шие девять месяцев прокатчики 
пятого цеха Ншотрубного завода. 
Они одними из первых на пред
приятии рапортовали о досроч
ном выполнении производствен
ной программы. В соревновании 
за достойную встречу XX съезда 
ІШОС выдана сверхплановая про
дукция.

Самоотверженно трудятся здесь 
коллективы смен на стане 
«160». Вот, например, бригада 
мастера тов. Скуратова. Месяч
ную норму она выполнила на 
130,3 процента. Пример добросо
вестного отношения к труду по
казывают старший сварщик 
кольцевой печи тов. Пьянков, 
старший вальцовщик прошивного 
стана тов. Наполюк и другие.

В числе передовых идет кол
лектив мастера тов. Марюхи. В 
сентябре он прокатал труб на 24 
процента больше нормы.

Успешно несет трудовую Бах
ту смена мастера тов. Матюни
на. Н. РЕПИН.
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Ш естая  го д о вщ и н а  КНР
Торжественное собрание в Колонном зале Д ом а Союзов

И з месяца в месяц горняки П ервоуральского рудоуправ
ления увеличивают выпуск концентрата. В этом немалая за 
слуга трудящ ихся транспортного цеха. Лучшими здесь по 
праву считаются машинисты паровозов С. А. Дейков и 
М. С. Киселев.

Тов. Киселев, являясь членом ГК КПСС, активно участ
вует в общ ественных мероприятиях, проводимых на руднике, 

он опереж ает график перевозок. Заним ая авангардную  роль 
на производстве, М ихаил Семенович неутомимо изыскивает  
пути дл я  дальнейш его ускорения перевозок.

НА СНИМ КЕ (слева  направо): машинисты паровозов  
С. А, Д Е Й К О В  и М. С. К И С ЕЛ ЕВ.

МЕЖЗАВОДСКАЯ ШКОЛА 
ПРОКАТЧИКОВ

6 дней на Новотрубном заводе 
продолжала свою работу межза
водская школа прокатчиков по 
обмену передовым опытом произ
водства бесшовных труб на ав
томатических установках. В ра
боте школы принимали участие 
представители Никопольского 
Южнотрубного завода, Закавказ
ского металлургического, Дне
пропетровского имени Ленина, 
Бакинского и Челябинского ме
таллургических заводов.

Для продолжения работы меж
заводской школы прокатчиков на 
родственные предприятия юга 
страны выехала группа работни
ков Новотрубного завода.

30 сентября в Москве, в Колон
ном зал е Д ом а Союзов, состоя
лось торжественное собрание, по
священное шестой годовщ ине со 
дня провозглашения Китайской 
Н ародной Республики.

В числе почетных гостей —  
Чрезвычайный и Полномочный 
Посол Китайской Н ародной Р ес
публики в СССР Лю Сяо и со
трудники Посольства: Н а вечере 
присутствовали главы ряда по
сольств, аккредитованные в Мо
скве.

'Открыл вечер министр культу
ры СССР П. А. Михайлов.

С докладом «Шесть лет  Ки
тайской Народной Республике» 
выступил секретарь Президиума 
Верховного Совета СССР Н. М. 
Пегов.

Докладчик подробно охаракте
ризовал достижения нового Ки
тая, который под мудрым руко
водством Коммунистической пар
тии, во главе с  товарищем М ао 
Ц зе-дуном , за  короткий срок пре
вратился в великую мировую дер
жаву.

С каждым днем растет м еж ду
народный авторитет Китайской 
Народной Республики, все теснее 
и крепче становятся братские свя
зи м еж ду  двумя народам и— Со
ветского Союза и Китая. Вместе с 
Советским Союзом народный Ки
тай стоит во главе могучего лаге
ря мира, демократии и социа
лизма.

В заключение под бурные апло
дисменты собравшихся Н. М. П е
гов сказал:

— Китайский народ может быть 
твердо уверен, что он во всех сво
их начинаниях, во всех дел ах  по 
развитию и укреплению своего

ДРУЖБА МЕТАЛЛУРГОВ 
СТАЛИНГРАДА И АНЬШАНЯ

СТА ЛИ Н ГРАД, 1 октября. 
(ТАСС). Крепкая друж ба связы
вает металлургов Сталинградского 
завода «Красный Октябрь» и кол
лектив металлургического завода в 
китайском городе Аньшане. М еж 
д у  коллективами двух предприя
тий завязалась оживленная пере
писка. М еталлурги сообщ аю т друг 
другу о своих успехах, делятся 
опытом.

Н а «Красный Октябрь» приехала 
на практику группа металлургов 
Китая, чтобы перенять передовые 
методы сталинградских сталева
ров и прокатчиков. 18 человек, 
среди которых были и инженеры, 
и рабочие, под руководством  
опытных советских мастеров изу
чали на заводе передовую техно
логию  сталеварения, детально зна
комились с  работой цехов. Н едав
но китайские металлурги выехали 
к себе  на родину, где применят 
полученные знания.

Н а днях металлурги «Красного 
Октября» послали своим друзьям  
в Аньшань письмо, в котором по
здравляю т их с  6-летием со  дня 
провозглашения КНР.

народного государства встретит 
горячую поддерж ку со стороны 
советских людей. Народы Совет
ского Союза от всего сердца ж е 
лают великому другу и брату— 
китайскому народу —  новых у с 
пехов в его героическом труде.

Горячо встреченный собравши
мися выступил Чрезвычайный и 
Полномочный посол Китайской 
Народной Республики в СССР 
Л ю  Сяо. От имени китайского 
правительства и китайского наро
да посол передает всему советско
му народу пламенный братский 
привет и сердечную  благодар
ность.

Весь китайский народ, говорит 
Лю Сяо, проявляет высокую твор
ческую активность и это служит 
залогом успешного завершения 
нашей первой пятилетки, цент
ральной задачей которой являет
ся социалистическая, индустриа
лизация. Достигнутые нашей 
страной столь огромные успехи 
неотделимы от помощи стран л а
геря мира, демократии и социа
лизма во" главе с  СССР, неотде
лимы от моральной поддержки и 
сочувствия нашему народу со сто
роны миролюбивых народов мира.

Пусть с  каждым днем процве
тают Китайская Н ародная, Р ес
публика и Советский Союз!

Пусть все больше крепнет и 
развивается друж ба м еж ду совет
ским и китайским народами!

В заключение вечера состоялся 
большой концерт.

Каховский гидроузел. Водослив
ная плотина.

КОМ БАЙНОВЫ Й ЗА В О Д  
В КАЗАХСТАНЕ

АЛМ А-АТА, 1 октября. (ТАСС). 
Близ города П авлодара, в цент
р е  обширных районов освоения 
целинных земель, началось строи
тельство крупного комбайнового 
завода. Новое предприятие будет  
еж егодно выпускать десятки ты
сяч зерновых и кукурузоубороч
ных комбайнов, м ного моторов и 
запасных частей к сельскохозяйст
венным машинам.

Лучшие люди города
Комиссия при городском коми

тете КПСС и исполкоме горсове
та по подведению итогов социа
листического соревнования рабо
чих ведущих профессий, рас
смотрев итоги работы за август 
1955 г о д іі, решила:

ПРИСВОИТЬ ЗВАНИЕ 
«Лучшая бригада»

Бригаде вальцовщиков холод
ного проката труб ШПИЛЬКА 
Н. П. (Новотрубный завод),
бригаде прокатчиков БИРЮКОВА 
П. И. (Старотрубный завод),
бригаде выгрузчиков ЖИДКОВА 
С. Д. (Динасовый завод).

СОХРАНИТЬ ЗВАНИЕ 
«Л учш ий рабочий города»

Формовщику СКОВПЕНЬ В. Е. 
(Новотрубный завод), размоль- 
щпце Т0ПЫЧКАН0В0П Т. В.
(Хромпиковый завод):

ПРИЗНАНЫ ПОБЕДИТЕЛЯМИ 
В СОЦИАЛИСТИЧЕСКОМ 

СОРЕВНОВАНИИ 
Новотрубный завод

Кузнец ПАХМУТОВ А. М., сле
сарь МАРЬИН В. Е„ правщпк 
ДЕМПТР0В В. П., вальцовщик 
холодного проката труб ШПИЛЬ
КА И. П.

Старотрубный завод 
Сталевар ЗПН0ВКИН С. И., 

вальцовщик БИРЮКОВ II. Н., ма
шинист паровоза ПИЛІІПЕНКО 
И. Д., токарь ДЕМИДОВ В. С., 
сварщпк П0САЖЕННПК0В П. П., 
кольцевой АМЕЛПЧКПН В. Ф.

Хромпиковый завод 
Аппаратчица АФАНАСЬЕВА 

Т. П.. прокалочник КАРАБАТ0В 
Д. В.

Динасовый завод
Бегунщик КИСЕЛЕВ Ф. Г.. 

садчик ФЕДОРЕНКО П. В., прес
совщик П0ЛУХНН П, А.

Рудоуправление
j Машинист экскаватора КУЛИ
КОВ П. И., машинист дробилки 

j ГПМАЗУТДПН0В Г., машинист 
; станка канатно-ударного буре
ния РУКАВИШНИКОВ В. Н., про
давец ВАХМЯНПНА Л. Ф.

Завод сантехизделий 
Вагранщик АНДРОНИК Ф. Б.

Уралтяжтрубстрой 
Шофер СОЛОВЬЕВ Д. М., ка

менщик КОЖЕВНИКОВ А. Ц., 
плотник КОНДРАТЬЕВ П. А., 
штукатур ДЕРГАЧЕВ А. М., ма
ляр КАЗАЧЕНКО Е. С., бетонщик 
КАРПОВ А. П., официантка ТУ- 
ЛІІН0ВА М. И., повар БОРИСОВА 
Р. Т.

Промкомбинат
Столяр РЫЖОВ В. М.

Артель «1 Мая»
Швея БЕЛЫХ М. С.

Хлебокомбинат
Хлебопек СОРОКИНА Ф. В.
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Отчет о работе городского комитета КПСС
Из доклада секретаря городского комитета партии тов. В. Н. Жирнова

Товарищи! Промышленность 
та moil страны достигла значи
тельных успехов. По общему объ
ему промышленного производст
ва пятый пятилетии» план вы 
полнен к 1 мая 1955 года, за 4 
года и 4 месяца,-Крупные успе
хи имеет тяжелая промышлен
ность, являющаяся основой раз
вития народного хозяйства. По 
сравнению с 1950 годом, к кон
цу .1955 года производство

РАБОТА ПРОМЫШЛЕННОСТИ

Городской комитет партии в 
отчетном периоде, руководствуясь 
решениями XIX «цезда партии, 
постановлениями X областной и 
XI городской партийных конфе
ренций, январского и июльского 
Пленумов ЦК КПСС, добивался 
их выполнения, поднимая уро
вень организационно - партий
ной и партийно политической 
работы. Горком мобилизовывал 
трудящихся на дальнейшее 
вскрытие резервов производства, 
повышение производительности 
труда, механизацию и автомати

зацию производственных процес
сов, обеспечивающих досрочное 
выполнение плана текущего года 
и плана пятилетки, улучшение 
качества и снижение себестои
мости выпускаемой продукции.
Добивался дальнейшего улучше
ния благосостояния трудящихся.

Тов. Жирнов приводит цифры 
выполнения предприятиями, горо
да плана пятой пятилетки, ука
зывает, что за 8 месяцев- план по 
валовой продукции выполнен на 
106,4 процента, к соответствую
щему -периоду прошлого года 
продукции выпущено больше на 
11 процентов. Перевыполнен 
план по производству труб, ста
ли, динаса, концентрата и хро
мовых солей. Сэкономлены ме
талл, топливо и электроэнергия.
От снижения себестоимости про
дукции получено экономии 15 
миллионов рублей.

Коллективы предприятий ме
стной и кооперативной промыш
ленности за 4 года и 8 месяцев 
увеличили выпуск продукции на 
190 процентов, в том числе: про
изводство мебели возросло в 2,7 
раза, швейных- изделий -и печного 
литья в 2 раза, чугунной посуды 
в 5 раз и т. д. За 8 месяцев те
кущего- года выпущено сверх 
плана товаров народного потреб
ления на -сумму овыше 2 миллио
нов 600 тысяч рублей.

-В. II. Ленин учил нас, что 
производительность труда— это, 
в последнем счете, самое важное, 
самое -главное для победы нового 
общественного строя.

Говоря о .производительности 
труда, докладчик указывает, что 
ее рост проходил за счет техни
ческого прогресса и совершенст
вования технологии, механизации 
и ' автоматизации производствен
ных процессов, более рациональ- 

труда. Тов.
по

казывающие технический про
гресс на предприятиях города, 
связь производства -с наукой.

Внимание партийных органи
заций было направлено на раз
витие социалистического сорев
нования и передачи опыта нова
торов и передовиков производст- [том 
ва. Принятые обязательства по 
досрочному выполнению плана 
пятилетки и текущего года вы-

нои организации 
Жирнов приводит примеры,

средств производства возрастет не 
менее чем на 84 -процента и зна
чительно превысит задание, пре
дусмотренное пятилетним планом.

Весь советский народ с боль
шим политическим подземом 
встретил эти итоги, подведенные 
на июльском -Пленуме ЦК КПСС, 
вновь подтверждающие правиль
ность генеральной линии па-ртии 
на преимущественное развитие 
тяжелой промышленности.

ГОРОДА

стьіо сказать, что пятый пяти
летний план промышленностью 
города будет выполнен досрочно, 
причем не к 7 ноября, как это 
принято -в обязательствах, а 
раньше —  к 1 ноября. Организо
вав -соревнование за достойную 
встречу XX съезда КПСС, коллек
тивы рудоуправления и Динасо
вого завода пла-н пятой пятилет
ки -завершили раньше -своих обя
зательств. Досрочно выполнили 
план 9-ти месяцев рудоуправле
ние, Хромпиковый, Новотрубный 
заводы, швейная фабрика, ме
таллозавод, завод сантехизделий. 
На предприятиях города- свыше 
1.500 передовиков выполнили го
довые, 4.600— пятилетие нормы.

Отмечая некоторые- успехи в 
работе . промышленности, доклад
чик указал, что имеется много 
серьезных недостатков, которые 
мешают в полной мере использо-. 
вать резервы производства. Как 
отметил июльский Пленум ЦК 
КПСС, на ряде предприятий мед
ленно внедряются в производство 
достижения науки и техники, ни
зок уровень механизации и  ав
томатизации производственных 
процессов, все еще медленно идет 
освоение передовой технологии, 
что тормозит рост производства 
и производительность труда-. Это 
определение полностью относится 
и к предприятиям нашего города. 
Так, на таком передовом пред
приятии как Новотрубный за-вод 
нет комплексно - автоматизиро
ванных прокатных станов. В во
лочильных цехах существуют 
еще устаревшие кулачково - пра
вильные станы, а наша промыш
ленность давно выпускает станы 
роликового типа, которые резко 
облегчают труд рабочих, дают 
высокую производительность и 
улучшают качество продукции.

Тов. Жирнов указывает, что ва 
Динасовом заводе медленно осу
ществляется перевод периодиче
ских печей с твердого топлива 
на газовое отопление, медленно 
внедряется в кладке- сводов и 
стен периодических печей легко
весный динасовый кирпич. Поч
ти во всех литейных цехах пред
приятий работы производятся 
•вручную, погрузо - разгрузочные 
и ремонтные работы на большин
стве предприятий не механизиро
ваны, процветает кустарщина и 
на других участках производства.

В работу по механизации тру
доемких процессов, улучшению 
технологий мы не вовлекали ши
рокий круг трудящихся. В тече
ние 8-ми месяцев в работе но 
рационализации и изобретатель-' 
-ству участвовало только 1.260 
человек и внесено 2.185 предло
жений с экономическим эфф-е-к- 

свыше 4-х миллионов руб
лей. Это ниже прошлого года 
почти наполовину. Многие пред
ложения долго не рассматривают-

полняются. Можно с уверенно- ся, а принятые— не внедряются

У-странение имеющихся недо
статков и дальнейшая механиза
ция и автоматизация производст
венных процессов, совершенство
вание технологии производства 
явится мощным резервом даль
нейшего технического прогресса.

Н-а ряде предприятий еще ве
лики простои оборудования и 
аварии из-за разного рада органи
зационно - технических -непола
док. Так на Новотрубном заводе 
простои всех станов составили
12,5 процента к номинальному 
времени, а по станам ХПТ -цеха 
,М» 6 они достигли 21,9 процен
та. Потери производства от про
стоев составили 1.071 тонну и 
аварий 1.461 тонну готовой про
дукции.

В деле распространения пере
дового опыта по использованию 
техники, передовой технологии 
и организации труда, организа
ции социалистического соревно
вания у нас еще- много шумихи 
и -формализма. На Новотрубном, 
Динасовом и Хромпиковом заво
дах, в управлении -строительством 
Уралтяжтрубстрой составляются 
хорошие планы -по распростране
нию передового опыта, -но они 
систематически не выполняются, 
а главные- -инженеры предприя
тий тт. Сизов, Рублев, Фурманов, 
Куруленко, Гринберг стоят в сто
роне от этого важного дела.
Только по Новотрубному за-воду 
из 42 работ по распространению 
передового -опыта выполнено 9. 
На Хромпиковом заводе за 8 ме
сяцев проведено 4 школы.

ГК КПСС, партийные и проф
союзные организации не зани
мались по-настоящему распрост
ранением передового опыта, не
редко отмахивались от предложе
ний новаторов и передовиков. 
При подведении итогов соревнова
ния партийные, профсоюзные ор
ганизации и хозяйственные ру
ководители, а в первую очередь 
бюро ГК КПСС и промышленно
транспортный отдел, допускали 
ошибки, занимаясь передовыми 
цехами и предприятиями, мало 
оказывали помощи отстающим, 
несвоевременно подводили итоги 
соревнования.

Далее тов. Жирнов характери
зует состояние трудовой дисцип
лины на предприятиях, постанов
ку работы по технической подго
товке и образованию рабочих, 
инженерно - технических работ
ников.

Предприятия еще работают не
ритмично. Коллектив -механиче
ского завода выпускает в третьей 
д-екаде до 60— 70 процентов про
дукции месячного плана. Сдача 
готовой продукции в 1, 4 и 5 це
хах Новотрубного -завода и на 
Старотрубном заводе производит
ся в  первой декаде -от 20 до 29 
проц., во второй —  от 25 до 30 
и третьей —  от 40 до 5-5 проц.

Главной причиной неритмич
ной работы цехов и -заводов яв
ляется крайне неудовлетворитель
ное материальное снабжение 
предприятий металлом и сырьем. 
Директора предприятий тт. Да
нилов, Полуян, Шалаев, партко
мы и партийные бюро этих заво
дов недостаточно ставят вопросы 
обеспечения предприятий, а мы 
мало оказали помощи.

Указанные недостатки в рабо
те промышленности показывают, 
что городской . комитет партии, 
партийные организации недоста

точно использовали -внутренние 
резервы производства. Не дохо
дили до каждого отдельного 
предприятия, не всегда оказыва
ли практическую помощь, н-е 
вникали глубоко в вопросы эко
номики, технического прогресса, 
автоматизации и механизации 
производственных -процессов, ор
ганизации труда, технического 
нормирования.

Задача городского комитета 
ЕНОС, партийных, профсоюзных 
организаций, хозяйственных ру
ководителей —  обеспечить -вы
полнение мероприятий, состав
ленных -в ответ -на Обращение 
ЦК КПСС и Совета Министров 
СССР к работникам -промышлен
ности и решение июльского Пле
нума ЦЕ КПСС, у-страиить при
чины, мешающие росту произво

дительности труда, организации 
ритмичной работы предприятий. 
Исполкому горсовета (тт. Чирко
ву и Злоказову) -оказать широ
кую -помощь предприятиям мест
ной и кооперативной промыш
ленности, автотранспортной кон
торе -в деле улучшения движе
ния пассажирского и грузового 
транспорта. Тов. Жирнов отме
чает активное участие трудящих
ся предприятий и составлении
проектов шестого нятилетнего
плана и указывает на необходи
мость широко осуществлять наме
ченные мероприятия, -включенные 
в планы заводов: и цехов, с таким 
расчетом, чтобы подготовиться к 
выполнению плана 1956 года и

егос -первых дней 
выполнять.

равномерно

РАБОТА СТРОИТЕЛЬНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ

Строительные организации 
продолжают работать неудовлет
ворительно и работают хуже, чем 
в прошлом году. План по освоению 
средств за 8 месяцев выполнен* 
по Уралтяжтрубстрою на 73 про
цента, а по Уралм-едьстрою —
55,6 процента. Строители не вы
держивают сроки ввода- в эксплу
атацию -объектов.

В чем причины неудовлетвори
тельной работы? Их много, но 
главными из- них являются:

Плохая организация труда и 
крайне неудовлетворительное ма
териально - техническое снабже
ние со стороны трестов Урал- 
тяж-трубстрой и Уралмедьетрой.

Механизмы используются пло
хо, земляные- работы механизиро
ваны на 60 процентов при плане 
88, погрузка и разгрузка леса и 
металлоконструкций— на 66, це
мента— на 22 процента, штука
турные агрегаты не используют
ся. Опыт передовиков производ
ства- и лучших -бригад не распро-

вано. Субподрядные организации 
работают разрозненно и руковод
ство ими со -стороны тов. Левит- 
ското крайне -слабо.

Тт. Іевитский и Максименко 
распыляют средства на множе
ство обЩекто-в, не концентриру
ют силы на пусковых жилищ- 
но - бытовых и культурных 
объектах. Режим экономии-осу
ществляется неудовлетворитель
но, удорожание допущено в 
Уралтяжтрубстрое на 1.399 ты
сяч рублей, Уралмедьстрое —
1.119 тысяч рублей. Руководи
тели предприятий тт. Данилов, 
Арефьев, Полуян несвоевремен
но и .некомплектно обеспечивали 
строит-ея-ей техдокументацией.

В плохой работе строитель
ных организаций повинно бюро 
ГК КПСС.

Задача коллектива строителей 
состоит в том, чтобы устранить 
имеющиеся недостатки, а город
скому комитету партии, хозяй

ственным руководителям надо
страня-етея. Автотранспорт и-с- оказать им всестороннюю помощь.
пользуется -неудовлетворительно.

Руководители тт. Іе-витский и 
Максименко плохо занимались 
организацией труда на стройках, 
работой -служб управлений, при
низили ответственность началь
ников участков, отделов управле
ний, мастеров и прорабов за вы 
полнение порученных работ. На 
участках бывают мало, -с передо
виками производства не совету
ются. -Обучение рабочих, инже
нерно - технических работников 
передовым методам неторгавизо-

Городскому комитету партии, 
хозяйственным руководителям и 
партийным организациям строи
тельных организаций и з-авод-ов- 
заказчиков необходимо обес
печить выполнение постановле
ния ЦК ЕПСС и Совета Мини
стров СССР от 2-3 августа 1955 
года «О мерах по дальнейшей 
индустриализации, улучшений) 
качества и снижению стоимости 
строительства», определяюще
го пути улучшения работы 
строителей.

О ХОДЕ ВЫПОЛНЕНИЯ ЯНВАРСКОГО ПЛЕНУМА 
ЦК КПСС ПО ДАЛЬНЕЙШ ЕМУ ПОДЪЕМУ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА

Товарищи! Январский Пленум 
ЦК ЕПСС -наметил развернутую 
программу дальнейшего подъема 
сельского хозяйства. В ближай
шие 5— 6 лет производство ос
новных продуктов животновод
ства должно быть увеличено в 
два —  два с лишним раза, а 
производство зерна доведено до 
10 миллиардов пудов. Колхозы 
и совхозы уже в текущем году 

увеличили сборы зерна, техниче
ских культур, кормов, произ
водство мяса, молока, шерсти и 

других продуктов.
Несмотря на некоторые успе

хи в работе подсобных хозяйств 
города, -следует признать, что 
ГК ІШОС, партийные органи
зации, исполком горсовета и 
хозяйственные руководители не
удовлетворительно выполняют по
становление - январского Пле
нума ЦК КПСС, развитием

под-сооных хозяйств занимают
ся поверхностно. Последние 
продолжают плохо работать и 
остаются пока низкотоварными 
и нерентабельными хозяйствами. 
За 7 месяцев убыток составил
1,3 миллиона рублей при плане 
740 тысяч рублей, главным об

разом, за счет низкой механиза
ции работ в животноводстве и 
полеводстве и низкой урожайно
сти культур.

Неудовлетворительно идет раз
витие животноводства.

Плохо выполняется решение 
XI городской партийной конфе
ренции по созданию вокруг го
рода прочной картофеле-овощ
ной и молочной базы.

Задача ГІІ ЕПСС, первичных 
партийных организаций, хозяй
ственных руководителей состоит 
в том, чтобы улучшить руковод- 

( Окончание на 3 стр.).
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Отчет о работе городского комитета КПСС
Из доклада секретаря городского комитета партии тов. В. Н. Жирнова

(Окончание. Начало на 2 с т р .) . по планам развития подсобных
хозяйств на 1955— 1960 годы. 

Далее тов. Жирнов говорит о
етво й помощь подсобным хозяй
ствам. Необходимо добиться, что
бы подсобные хозяйства превра- 
/гились в прочную картофеде- 
. овощную и молочную базу горо
да. Для этого необходимо обес- 

.лечить выполнение мероприятий

развитии индивидуального ого
родничества и коллективного са
доводства рабочих и служащих, 
об оказании помощи сельскому 
хозяйству.

О ТОВАРООБОРОТЕ

Задание пятилетнего плана по 
росту товарооборота в целом по 
стране выполнено досрочно —  
в четыре года. Выполнен план 
товарооборота первого полугодия 
1955 года, и населению продано 
товаров на 8 процентов больше, 

чем в первом полугодии 1954 г.
Торговые организации нашего 

города продолжали улучшать об
служивание покупателей, увели
чили товарооборот за 8 месяцев 
текущего года по сравнению с 
соответствующим периодом прош
лого года на 3,2 миллиона руб
лей. Предприятия общественного 
питания план товарооборота вы
полнили. Открыто 7 новых ма
газинов и 2 цеховые столовые.

За отчетный период ГК КПСС 
неоднократно занимался работой 
торговых организаций. Вопрос о 
состоянии общественного пита
ния в ОРСе Новотрубного завода 
обсуждался на бюро горкома. 
Проведены городские собрания 
работников розничной торговли 
и отдельно— работников общест
венного питания. Но до сих пор 
допускаются нарушения правил 
и принципов советской торговли, 
особенно в ОРСе Новотрубного 
завода. Тов. Шевчук не учел 
критики в его адрес на XI го

родской партийной конференции.
Тов. Жирнов отмечает недо

статки торговых организаций и 
неудовлетворительное состояние с 
выполнением плана завоза карто
феля и овощей в город и заклад

ки их на длительное хранение. Он 
также указывает на то, что 
ОРСы Новотрубного и Динасо
вого заводов не выполнили по
становление январского Пленума 
ЦЕ КПСС об организации откор
ма свиней на пищевых отходах. 
Местная промышленность не вы
полнила план по номенклатуре 
товаров широкого потребления и 
недодала в торговую сеть много 
изделий.

Задача ГК КПСС и отдела ад
министративных и торгово-фи
нансовых органов (тов. Ягуткин), 
партийных организаций —  от
решиться от поверхностного ру
ководства торговлей и система
тически, глубоко заниматься ра
ботой ОРСов, повести решитель
ную борьбу с нарушениями прин
ципов советской торговли. Все
мерно развивать товарооборот, 
своевременно принимать меры и 
устранять недостатки в работе 
магазинов и столовых и доби
ваться систематического улучше
ния в обслуживании населения.

О ПОДЪЕМЕ МАТЕРИАЛЬНОГО БЛАГОСОСТОЯНИЯ 
И ДАЛЬНЕЙШЕГО УЛУЧШ ЕНИЯ КУЛЬТУРНО-БЫТОВЫХ  

И Ж ИЛИЩ НЫХ УСЛОВИЙ ТРУДЯЩ ИХСЯ

Успехи промышленности и сель
ского хозяйства привели к даль
нейшему повышению материаль
ного благосостояния и культуры 
советского народа. Задания пято
го пятилетнего плана но росту ре
альной заработной платы и сни
жению розничных цен на това
ры народного потребления вы
полнены досрочно —  в 4 года.

Материальное благосостояние 
трудящихся нашего города так
же неуклонно повышается.
Большинство рабочих и служа
щих очередные отпуска исполь
зовали в летнее время с сохране
нием заработной платы.

Партия и правительство про
являют неустанную заботу о 
сохранении здоровья нашего на
рода. В нашем городе расход на 
здравоохранение в текущем году
определяется в 12,3 миллиона 1 статкп в работе библиотек, ука 
рублей или больше прошлого го
да на 12 процентов. Коечная 
сеть возросла на 50 мест н в 
детяслях —  на 70 мест.

ков. Некоторые медицинские ра
ботники недобросовестно отно
сятся к своим обязанностям, до
пускают грубости и невнима
тельное отношение к больным.

Отмечая некоторые положи
тельные стороны в работе школ, 
тов. Жирнов указывает, что в 
школах города медленно внед
ряется политехнизация обуче
ния. Мастерские и кабинеты 
оборудованы неполностью, от
сутствуют станки, мало инстру
мента и учебно-наглядных посо
бий.

Наличие школ на сегодня не 
удовлетворяет требованиям пе
рестройки учебы в свете новых 
программ и расширении поли
технизации. Необходимо в 1956 
— 1957 годах построить 4 новых 
школы.

Тов. Жирнов отмечает недо-

В работе медицинских учреж
дений имеется много недостат-

зывает на неооходнмость усиле
ния работы по дальнейшему 
улучшению материального бла
госостояния и роста культурного 
уровня трудящихся и медицин
ского обслуживания.

ОРГАНИЗАЦИОННАЯ РАБОТА
Работа городского комитета и 

партийных организации стала 
содержательнее, повысилась* ак
тивность коммунистов за выпол
нение государственных заданий. 
Значительно окрепли связи с 
широкими массами трудящихся. 
Об этом свидетельствует рост 
рядов партии за счет отбора пе
редовых, наиболее активных ра
бочих и трудовой интеллиген
ции.

Однако в деле отбора в пар
тию имеются еще недостатки. 
Мало принимается рабочих веду
щих профессий. Из 80 парторга
низаций —  60 прием в партию 
Прекратили, в том числе рудо
управления, механического за
вода, швейной фабрики и т. д.

Далее тов. Жирнов характе
ризует состав партийной органи
зации по партийному стажу, 
социальному положению, роду

занятий, национальности и об
разованию, рассказывает о соста
ве первичных парторганизаций и 
работе с кандидатами в члены 
партий.

Городской комитет партии 
изучал, обобщал и распростра
нял опыт работы первичных и 
цеховых парторганизаций, орга
низовал учебу секретарей.

Но городской комитет еще не
достаточно анализировал работу 
парторганизаций, не системати
чески проводил семинары. Не 
организовал учебу членов бюро 
парторганизаций.

Докладчик анализирует работу 
партийных групп, проведение 
партийных собраний, состояние 
контроля и организации про
верки выполнения партий
ных постановлений.

Говоря о развертывании кри
тики и самокритики, тов. Жир
нов указывает, что отдельные 
руководители принижают роль 
критики, как . главного метода 
вскрытия и преодоления недо
статков. Так, на партсобрании 
парторганизации завода холодно
го асфальта рабочий тов. Водя
нов отмечал, что директор тов.
Пермяков мало проявляет заботы 
о создании культурного отдыха 
и не реагирует на просьбы трудя
щихся. Тов. Пермяков накричал

РАБОТА И ВОСПИТАНИЕ КАДРОВ

Улучшился качественный со
став наших руководящих кадров.
Горком изучал кадры по прак
тическим делам и привлекал 
их к подготовке отдельных во
просов на бюро, пленумы и ак
тивы. Слушались отчеты и до
клады по отдельным вопросам 
партийной, хозяйственной,
профсоюзной и комсомольской 
работы.

Одним из основных недостат
ков в работе с кадрамп являет
ся большая сменяемость руково
дящих кадров. В отчетном перио
де сменилось -24 процента но
менклатурных работников, в 27 
парторганизациях сменились се
кретари.

Большое количество освобож
денных, как несправившнхся с 
работой, забаллотированных на 
отчетно-выборных собраниях го
ворит о том, что горком при 
подборе кадров недостаточно вы
полнял установленных партией
требований подбирать кадры
по их политическим и деловым 
качествам. Тов. Архипов, работая 
секретарем партбюро цеха ,У° 2 
НТЗ, не прислушивался к го
лосу коммунистов, мало об
щался с ними, не вникал гдубо-

ИДЕОЛОГИЧЕСКАЯ РАБОТА
Горком партии. первичные 

партийные организации обраща
ли внимание на решение глав
ной задачи в партийной пропа
ганде —  повышение качества 
занятий в лекториях, кружках, 
направляли работу партийных 
организаций на устранение дог
матического, начетнического 
подхода к марксистско-ленин
ской теории, на ликвидацию на
рушений принципа добровольно
сти в политической учебе. В 
этих целях вопросы партийной 
пропаганды периодически стави
лись на обсуждение бюро ГК 
КПСС и партийном активе.

Тов. Жирнов характеризует 
состояние постановки поднтиче-

на выступавшего и своими дей
ствиями сорвал выступление тов. 
Водянова. Тт. Клеще® и  Бютци- 
нов, тов. Янов болезненно вос
принимают критику недостатков 
и не реагируют на критические 
замечания коммунистов и рабо
чих.

Тов. Жирнов рассказывает о 
работе членов горкома и бюро 
горкома, о соблюдении коллек
тивности как высшего принци
па партийного руководства, го
ворит о состоянии партийной и 
государственной дисциплины.

Говоря о работе профсоюзной 
и комсомольских организаций 
города, докладчик отмечает недо
статки в их деятельности. Ста
вит задачу необходимости уси
ления руководства профсоюзны
ми и комсомольскими организа
циями, по устранению недостат
ков в работе н помощи им в вы
полнении решений июльского 
Пленума ЦК КПСС, в повышении 
роли в дальнейшем развитии со
циалистического соревнования в 
честь XX съезда КПСС, рациона
лизаторской и изобретательской 
работы, повышении производи
тельности труда, организации 
массово - политической работы, 
завершении подготовки к обмену 
комсомольских билетов и т. д.

ко в вопросы партийной работы, 
ларторганизацпя отставала в ре
шении ряда вопросов хозяй
ственной деятельности цеха. 
Коммунисты не оказали ему 
больше доверия при выборах, 
забаллотировали его.

Нли еще такой факт, когда 
провалившегося на одной работе, 
бюро горкома партии направля
ет на другую работу. Тов. Пав
лов, работавший председателем 
завкома профсоюза Старотрубного 
завода, за пьянство н амораль
ное поведение в быту был снят 
с работы. Вместо того, чтобы 
дать возможность тов. Павлову 
на низовой работе оправдать свое 
поведение, его рекомендовали 
директором горпромкомбината, 
где он снова повел себя непра
вильно, за что понес серьезное 
партийное взыскание, а исполко
му горсовета было предложено 
снять его с работы.

Задача горкома партии и пер
вичных партийных организаций 
—  улучшить качественный со
став руководящих кадров, укре
пить партийные, государствен
ные и хозяйственные организа
ции людьми, способными выпол
нять задачи.

ского просвещения в минувшем 
1954— 1955 году, указывает на 
имевшие недостатки в этом во
просе.

Горком партпн п первичные 
партийные организации система
тически вели партийную пропа
ганду. Большая работа была про
ведена по разъяснению Обраще
ния ЦК КПСС V Совета Минне г- 
ров СССР и Обращения Всесоюз
ного совещания работников про
мышленности.

Далее докладчик" останавли
вается на состоянии работы ве
чернего университета марксизма- 
ленинизма и подготовке к ново
му учебному году в системе пар
тийного просвещения, на работе

общества по распространению по
литических и научных знаний.

В городе 82 агитколлектива, 
которые объединяют 1.050 агита
торов. В ответ на критику газеты 
«Правда» за слабое руководство 
массово - политической работой 
на промышленных предприятиях 
города, городской комитет с 
партийными организациями ук
репил состав агитколлективов в 
цехах предприятий из числа по
литически грамотных и автори
тетных передовиков производст
ва, инженеров и техников. Орга
низовал их учебу, обобщил опыт 
работы агитколлектива цеха № 2 
Новотрубного завода и распрост
ранил через городскую печать, 
радио и распространяет на кусто
вых совещаниях агитаторов.

Агитаторы тт. Марюха, Тока
рев и многие другие свои бесе
ды на политические темы умело 
увязывают с производственными 
задачами бригады, смены. Боль
шую работу агитколлективы про
вели по разъяснению письма ЦК 
КПСС и Совета Министров к ра
ботникам промышленности, Обра
щения Всесоюзного совещания 
работников промышленности я 
материалов июльского Пленума 
ЦК КПСС. Коллективы предприя
тий пересмотрели свои обязатель
ства и широко развернули социа
листическое соревнование в 
честь XX съезда партии. Агита
торы мобилизуют коллективы на 
досрочное выполнение планов и 
улучшение качественных показа
телей. Этому также помогла на
глядная агитация, которая в от
четном периоде улучшена, кон
кретизирована, особенно на Но
вотрубном, Хромпиковом заводах 
и в рудоуправлении.

В отчетном периоде несколько 
улучшила работу редакция газе
ты «Под знаменем Ленина», но 
имеет еще недостатки.

Задача городского комитета 
партии— усилить руководство го
родской газетой и редакцией ра
диовещания, а через партийные 
организации — стенной печатью. 

*
Подводя и т о г и  работы город

ского комитета партии, необходи
мо отметить, что бюро и отделы 
горкома медленно перестраивают 
свою работу в свете требований 
июльского Пленума ЦК КПСС.

Секретари горкома тт. Жирнов, 
Голышко, Бранчукова, председа
тель исполкома горсовета тов. 
Чирков, заведующие отделами 
тт. Демакия, Тимошин, Тарарин. 
Ягуткин редко бывали на пред
приятиях, в первичных партор
ганизациях предприятий и орга
низаций, мало общаются в бесе
дах с рабочими, инженерно-тех
ническими работниками по выяв
лению нх нужд или оказанию 
помощи в выдвигаемых ими во
просах. Мы не обеспечили выпол
нение решений XI городской пар
тийной конференции по устране
нию недостатков в работе про
мышленности н строительных ор
ганизаций, в работе местной и 
кооперативной промышленности 
и других.

Городской комитет партии вы
ражает уверенность, что город
ская партийная организация 
обеспечит выполнение задач, по
ставленных июльским Пленумом 
ЦК КПСС и другими постановле
ниями партии и правительства.
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В завкоме Динасового заво
да царило необычное оживле
ние. Все бегали, суетились, 
отдавали указания. Затем чле
ны завкома направились к 
клубу завода. Здесь уже соб
рались многочисленные бо
лельщики футбола. Лица у 
всех —  торжественные. Еще 
бы! Ведь сегодня завод встре
чает чемпионов области по 
футболу —  свою родную 
команду.

Подошел автобус. Слегка 
пошатываясь, из него стали 
выходить футболисты. Встре
чающие поднесли им букеты 
цветов. Но здесь произошла 
заминка. Победители с трудом 
смогли принять цветы, ибо 
были порядочно выпивши. Но 
поскольку они были все-таки 
победители, неловкости поло
жения постарался никто не 
заметить.

Отпраздновав победу в де- 
роге, футболисты на этом не 
успокоились. На другой день 
после приезда гульба продол
жалась. Чемпионы решили... 
побить рекорд по выпивке. 
Они взяли ящик вина и весь 
день «праздновали победу». 
После этого пьянство продол
жалось почти ежедневно.

Победители вели себя до
вольно развязно не только до
ма, но и в общественных ме
стах. 28 сентября на вечере 
молодежи в Доме техники 
один из них, Кириллов, устро
ил драку. В нее вмешались и 
другие, футболисты.

Ежедневные выпивки ска
зались на игре команды. В 
товарищеских играх с ново- 
трубниками футболисты не 
оправдали надежд болелыци-

О в е я н н ы е  с л а в о й
ков. Да и трудно это сделать, 
если заменить тренировки вы
пивкой.
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Но никто не одернет за

знавшихся чемпионов области,
которые не в меру долго «об
мывают» свою победу. Да и 
некому это сделать. Тренер 
команды Андреев сам зачастую 
является организатором вы
пивки. А заводской комитет 
профсоюза, ■ совет ДСО, ответ
ственный за футбольную сек
цию тов. Рудницкий слишком 
много прощают членам коман
ды за их выигрыш первенст
ва области.

Скоро футболистам завода 
предстоит проводить переход
ные игры на право участия в 
первенстве РСФСР. Есть опа
сения, что после столь ча
стых выпивок участвовать в 
первенстве России футболи
стам Динасового завода вряд 
ли придется.

Б. К О РО ВИ Н , В. И ЛЬИН .

На Новотрубном заводе брак по сравнению с 
прошлым годом увеличился на 15,2 процента.

Не может быть! Ведь мы решили, что его не будет!..

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ
«Бюрократическая канитель» —

так называлось письмо тов. Ми
хайлова, опубликованное в газете 
от 7 сентября. Как сообщил ре
дакции зам. директора Новотруб
ного завода тов. Гринченко, тов. 
Яранцев устроен в общежитие.

* * * 
Секретарь партбюро Динасового  

завода тов. Анисимов прислал 
в редакцию ответ на критические 
замечания, указанные в передовой 
статье «Своевременно и без потерь 
убрать урожай хлебов, картофеля 
и овощей» (газета №  108 от 4 сен
тября) .

На своем заседании партбюро 
заслуш ало докл ад директора под
собного хозяйства тов. Молодых 
о ходе заготовок кормов, и уборке  
овощей, .картофеля. При обсуж 
дении выяснилось, что тов. М оло
дых неудовлетворительно за 
нимается вопросом заготовки 
кормов. За  это он серьезно пре
дупреж ден.
• Принято решение, по которому 
и. о. директора завода тов. Си
зов, начальник О РС а тов. На- 
дольская и тов. М олодых обяза
ны принять меры к выполнению  
плана заготовки кормов.

ПО ИНОСТРАННЫМ ДЕЛАМ  
СЕЙМА ФИНЛЯНДИИ

ХЕЛЬСИНКИ, 30 сентября. 
(ТАОС). Состоялось заседание ко
миссии Сейма по иностранным 
делам, на котором было вырабо
тано заключение комиссии отно
сительно предложений правитель
ства об одобрении протокола по 
продлению срока действия Догово
ра о дружбе, сотрудничестве и 
взаимной помощи между Совет
ским Союзом и Финляндией и 
Соглашения -об отказе Советского 
Союза от прав на использование 
территории Порккала-Удд и вы
воде советских вооруженных сил 
с этой территории, подписанных 
в Москве 19 сентября 1955 года.

В своих заключениях комиссия 
единодушно предлагает одобрить 
оба предложения правительства.

РЕПРЕССИИ В ГВАТЕМАЛЕ
МОНТЕВИДЕО, 1 октября. 

(ТАСС). В Гватемале усиливают
ся репрессии против демократов, 
борющихся за независимость 
своей родины. Как сообщила бра
зильская газета «Имнренеа. попу- 
лар», гватемальская полиция за
ключала в тюрьму секретаря гва
темальской партии труда Бер- 
вальдо Альварадо Монсона и 
секретаря Демократического сою
за молодежи Хьюго Барриоса.

Официальные представители 
правительства сообщили, что 
правительство будет настаивать 
на смертном приговоре Монсону 
и Барриосу. В Чили, Уругвае, 
Бразилии и других странах ши
рится движение за спасение 
жизни Монсона и других пат
риотов Гватемалы.

ЗАБАСТОВКА В ЯПОНИИ
ПЕКИН, 1 октября. (ТАСС). 

Как сообщает японское радио 
вчера профсоюз шахтеров, .рабо
тающих на шахтах компании 
«Микубису» объявил 24-часовую 
забастовку в знак протеста про
тив действий администрации, ве
дущих к ухудшению условий 
труда шахтеров. В забастовке 
участвует около 10 тысяч чело
век.’

БУЭНОС-АЙРЕС, 1 октября. 
(ТАСС). Новое .правительство ге
нерала Лонарди подготавливает 
создание консультативной хунты 
из представителей политических 
партий. Вопрос о ее политиче
ском составе еще не решен, од
нако министр внутренних дел 
уже совещался с руководителями 
прогрессивно - демократической, 
социалистической и двух фрак
ций радикальной партии.

Аргентинские газеты опубли
ковали заявление Коммунистиче
ской партии Аргентины. В заяв
лении говорится, что этот пере
ворот по своему характеру яв
ляется военным, и его вдохнови
телями являются помещичья оли
гархия, крупный капитал, выс
шее духовенство и американский

империализм. В заявлении указы
вается, что в победившем движе
нии имеются различные течения, в 
том числе демократические и 
прогрессивные, выступающие за 
национальную независимость и в 
защиту природных ресурсов 
страны, а также реакционные 
силы, которые оказывают нажим 
на правительство. - Демократиче
ские силы, говорится в заявле
нии компартии, должны добиться 
того, чтобы новые власти отме
нили осадное положение в стра
не, а также аннулировали анти
демократические законы и декре
ты и обеспечили демократические 
свободы и деятельность полити
ческих партий, проводили внеш
нюю политику мира и дружбы со 
всеми народами,

Промышленное ра зви тие  В нутренней Монголии
ПЕКИН, 1 октября. (ТАСС). 

Агентство Синьхуа сообщает о 
промышленном развитии авто
номной области Внутренней Мон
голии —  ранее представлявшей 
один из отстающих окраин райо
нов Китая.

В настоящее время, говорится 
в сообщении, во Внутренней 
Монголии насчитывается 248 
промышленных предприятий, 
часть которых оснащена совре
менной техникой. Только за годы 
первой пятилетки здесь было по
строено 58 новых заводов, фаб
рик и шахт. В (лесопромышлен
ных районах Внутренней Монго
лии за эти годы построено около 
400 километров железнодорож
ных путей.

Валовая стоимость продукции, 
выпущенной промышленностью в 
автономной области в прошлом 
году, превысила уровень 1952 
года в 2,4 раза.

По пятилетнему плану доля 
промышленности в общем объеме 
промышленного и сельскохозяйст
венного производства Внутренней 
Монголии в 1957 году составит
36,8 процента, против 19 про
центов в 1952 году.

До конца первого пятилетнего 
плана здесь будет построено и 
реконструировано еще 170 про
мышленных предприятий, в том 
числе крупный металлургиче
ский комбинат в Баотоу.

ОТЪЕЗД МИНИСТРА ИНОСТРАННЫХ ДЕЛ КАНАДЫ  
Л. Б. ПИРСОНА В ЕВРОПУ

ОТТАВА, 1 октября. (ТАСС). 
Министр иностранных дел Кана
ды Л. Б. Пирсон и сопровождаю
щие его лица вылетели вчера из 
Оттавы в Москву через Лондон, 
Париж, Берлин. Как известно, 
Л. Б. Пирсон предпринимает свою 
поездку по приглашению Со

ветского правительства и пробу
дет в Советском Союзе с 5 по 13 
октября.

На аэродроме Пирсона, прово
жали министр обороны Канады 
Кэмпни, члены дипломатического 
корпуса, ответственные сотруд
ники посольств СССР в Оттаве.

Письма в редакцию
На словах и на деле

Когда в ОРСе Динасового за
вода проходил партийно-хозяй
ственный актив, тов. Надодьская 
выступила с обстоятельной, про
странной речью. Она воздала 
хвалу организованной выставке 
кондитерских и кулинарных из
делий, похвалила мастеров-конди- 
теров.

С особенным вниманием слу
шали собравшиеся горячие при
зывы тов. Надольской занимать
ся рационализаторством, о том, 
что к каждому новшеству в ОРСе 
прислушиваются.

Видно, по забывчивости она 
ве продолжила, свою мысль: «... 
прислушиваются, приглядывают
ся, собираются да... так ничего 
и не делают по их внедрению». 
Голословным не буду. Еще в ми
нувшем году я подал схему чер
тежа на изготовление специаль
ного аппарата для жарки пирож
ков и других изделий. Он дозво
лил бы обжаривать за час 800 
штук пирожкрв при значитель
ной экономии жиров.

Долго и тщательно справлял

ся я о судьбе своего предложе
ния, никто ничего определенного 
сказать не мог. Наконец, выяс
нилось, что схема чертежа... уте
ряна.

А за это время подобный ап
парат был изготовлен, опробован 
и полностью оправдал себя (его 
демонстрировали на областном 
совещании работников торговли 
и общественного питания).

Не раз поднимался вопрос о 
реконструкции кондитерского 
цеха, о незначительной модерни
зации кухонной плиты. Печь ра
ботает из рук вон плохо, на это 
не тревожит ни тов. Надоль- 
скую, ни заведующую кафе-сто
ловой тов. Ноздняк. Так не толь
ко ремонта и усовершенствова
ния печи не сделали, даже длин
ную кочергу для выгребки золы 
и то не могут сделать.

Вот так и получается: на сло
вах ратуют за хорошее, нужное 
полезное, на деле же, как у 
Крылова: «А воз и ныне там...».

А. ШТАММ, 
кондитер.

44„€вои“  и „чужие
На территории поселка, где 

живут рабочие завода сантехиз- 
делий, расположен магазин. И 
странное дело —  продавец его 
по каким-то непонятным призна
кам разделяет покупателей на 
«своих» и «чужих».

«Чужим» опа продает хлеб 
по установленной норме, а 
«свои» могут брать сколько хо
тят, без ограничения.

Не вздумайте спорить с нею, 
она сразу обрежет: «Иди в
свой (! ) магазин и бери там 
сколько угодно». Видимо, эта 
женщина забыла, что магазин, в 
котором она работает, не частная 
лавочка, а государственный.

Н. ЗВ Е Р Е В .

Редактор Н. К О РД Ю К О В.

П ервоуральскому стройучастку 
Уралсибэкскавация срочно тре
буется счетовод материального 
учета. О бращ аться по адресу: 
Техгород, ул. В айнера, У ралсиб
экскавация, Тел. №  2-55 Н ово
трубного.
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